



Uwe Buchheim (li.) und Karl Joseph Eckel mit Elvira Wegner von Bärenherz

15.06.2023 09:28 CEST

Geschenk für Bärenherz-Familien: Spende und Eintrittskarten für Sommerkonzert

Uwe Buchheim und Karl Joseph Eckel ist es immer wieder ein Herzensbedürfnis, dem Team im Kinderhospiz Bärenherz für die wichtige Arbeit zu danken.

Aus diesem Grund spendete Uwe Buchheim dem Kinderhospiz 500 Euro. Gemeinsam mit Karl Joseph Eckel kam er zum Kinderhospiz und überbrachte das Geld. Damit nicht genug: Zusätzlich übergab Karl Joseph Eckel,

künstlerischer Leiter des KONZERTCHORES LEIPZIG, noch acht Konzertkarten für "Flower-Power trifft Fledermaus" vom Konzertchor Leipzig in der Nathanelkirche Leipzig-Lindenau am 7. Juli 2023.

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei Karl Joseph Eckel und bei Uwe Buchheim für die wunderbare Spende und die Aufmerksamkeit für unsere Bärenherz-Familien und das Team.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de